



ときめきにあふれ、個性が光り合う、 あったかい学校づくり

NO. 46



普段の物事に対する考え方がそのまま表出される!

2月26日(水)午後、3年生は公立高校一般入試に向けて最後の個人面接の練習を行いました。緊張感が漂う中、どの生徒も予想される複数の質問に対して自分の考えを答えていきました。本番では十分な面接時間を確保されているため、時折想定していない質問が出されたり、さらに深く問う追加質問が出されたりします。それぞれ柔軟に対応していかなければいけません。やはり、普段の生活の中で物事に対して考えていることや感じていることが大切であり、その人らしさが面接で良くも悪くも引き出されていきます。とにかく普段の姿がそのまま表れる。生徒は面接練習を重ねることで、それぞれの自分らしさを発揮しながら素直な思いを表出できるようになってきました。面接官の心を動かす素晴らしい考え方もたくさんありました。いよいよ、本番間近です。今できることを、最後の最後までやりきる気持ちをもって努力を重ねていきましょう。













厳しい寒さの中、力強く上へ上へと伸びています!

1月中旬に1、2年生全員で植えたタマネギが、厳しい寒さにも強い風にも負けずに大きく成長しています。この一本一本が、今の3年生の頑張る姿と重なって見えます。若芽ながらも強い生命力を発揮して、もっともっと伸び続けろ!春はもう少しでやってくる!





